

Le Centre familial ménager



Intérieur du Centre familial ménager où les filles d'ouvriers mineurs suivent des cours de cuisine (12 juillet 1927)

Des cours d'enseignement ménager, organisés par l'Office Familial Ménager, 12, rue Monsieur, à Paris, ont été institués aux Mines de Carmaux, en 1927.

Ces cours comportant deux sessions annuelles: mai et octobre, étaient donnés dans un local aménagé à cet effet, au hameau de Fontgrande, pouvant grouper quarante personnes et comprenant: cuisine, salle de cours, de coupe et une salle de récréation, avec piano, mis à la disposition des élèves après le repas de midi.

Ils étaient spécialement destinés aux jeunes mères de famille et aux jeunes filles au-dessus de 18 ans, et avaient pour but d'aider la femme à faire face aux difficultés matérielles et économiques; difficultés éducatives et morales.

Depuis leur création, près de 300 élèves ont suivi ces cours.

L'institution de cours d'enseignement ménager s'étant peu à peu étendue à la plupart des lycées et écoles de jeunes filles, le Centre de Fontgrande, devenu inutile, a été fermé, il y a quelques années.

Groupe de jeunes filles au Centre ménager (8 juillet 1927)

